Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 150 m2
Référence MZIBA1044
Prix 1 996 000 €

Pyla-sur-Mer
Maison a vendre (33115)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située a Pyla-sur-Mer et a seulement quelques pas de la plage, cette magnifique
maison de 5 chambres est le lieu idéal pour profiter des joies du Bassin
d'Arcachon. Entierement rénovée, elle offre une décoration raffinée et soignée, ainsi
qu'un équipement haut de gamme pour un confort absolu.La piece de vie est
volumineuse grace a sa hauteur sous plafond. La cuisine est moderne et
fonctionnelle donnant sur une terrasse couverte idéale pour les repas en famille ou
entre amis. La piscine chauffée et son jardin paysagé invitent quant a eux a la

détente et au bien-étre.Les chambres sont ...

Located just steps away from the beach, this stunning 5-bedroom prestigious
house is the perfect place to enjoy the pleasures of the Atlantic coast. Completely
renovated, it offers refined and sophisticated decoration, as well as high-end
equipment for absolute comfort. The modern and functional kitchen opens up to a
spacious and bright living room with a fireplace, leading to a covered terrace ideal
for family meals or gatherings with friends. The heated pool and landscaped garden
invite relaxation and well-being.All bedrooms, each with their own bathroom, offer

absolute comfort and ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON
113 boulevard de I'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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